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13 giugno 2012 / 156.12 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Frane in Ticino, come siamo messi per quanto riguarda la prevenzione? 
 
 
In questi giorni i geologi ticinesi sono molto impegnati su più fronti. 
 
Le precipitazioni più o meno intense hanno reso le nostre montagne molto a rischio per quanto 
riguarda il pericolo frane. 
Dal Valegion a Bissone, ovvero dal Sopraceneri al Sottoceneri, la tensione da parte delle autorità 
cantonali nel monitorare quanto succede sul nostro territorio è molto alta. 
 
In questo mio atto parlamentare non voglio soffermarmi sulle due situazioni descritte sopra, ma 
bensì chiedere al Consiglio di Stato quanto segue, e precisamente: 
 
1. come viene monitorato il nostro territorio per quanto concerne la sicurezza delle nostre 

montagne in caso di pericolo frane? 
 
2. A parte il Valegion e Bissone, e non molto tempo fa pure a Capolago, esistono altri luoghi a 

rischio frane in Ticino? Se sì, come si sta muovendo il Governo? 
 
3. Quanto viene investito all'anno per la prevenzione di eventi naturali in Ticino? 
 
 
Massimiliano Robbiani 
 


